

Danksagung

Die Anteilnahme, die wir beim Abschied unserer lieben

Cécile von Graffenried- von Wyttenbach

erfahren durften, hat uns bewegt. Danken möchten wir Frau Pfarrerin Maja Zimmermann für ihre tröstenden Worte, Frau Christine Brechbühl für das Orgelspiel und Herrn Sandro Häsler für die berührende musikalische Begleitung während der Trauerfeier. Den Pflegenden des Burgerspittels am Bahnhofplatz gebührt unser grosser Dank für ihren liebevollen und fürsorglichen Einsatz.

Bern, im Juni 2020

Die Trauerfamilie